令和5年度 進路だより

Victory!

~全ては未来の勝利をつかむために~



令和5年9月11日 発行 第16号

知多市立中部中学校

二学期も積極的に参加しよう!

2学期に入ってからも、体験入学の案内が来ています。私立高校・専修学校だけでなく、公立高校もあります。夏休みに実施されなかった学校や、実施されたけど参加できなかった学校があれば、積極的に参加しましょう。

体験入学に参加しよう!

★…ネットによる申し込み

【公立高校(全日制)・国立高校の体験入学】

学校名	実 施 日	時間帯	内 容	校内締切
東海樟風★	10/21(土)11/11(土)	9:30~	学校説明•授業体験	各2週間前
	12/9 (土)	9:30~	学校説明・進路説明会	11/28 (火)
大府★	10/28 (土)	9:10~	学校紹介・在校生発表など	9/29(金)
半田東★	10/28 (土)	9:00~	学校説明・部活動見学など	9/22(金)
愛知商業★	10/29 (日)	9:20~	学校紹介・部活動体験	10/13(金)
	12/2 (土)	9:30~	学校説明会・生徒体験発表	11/17 (金)
桜台 (ファ文) ★	9/30(土)	13:30~	ファッションショー	9/15(金)
豊田高専★	10/8 (日)	午前・午後	校内見学・入試説明会	9/28(木)

【私立高校・専修学校の体験入学】

学校名	実 施 日	時間帯	内 容	校内締切
愛工大名電★	9/30(土)11/3(祝)	午前	学校・入試説明会	各 1 週間前
名古屋たちばな★	9/30(±)10/21(±) 11/11(±)12/2(±)	9:30~	見学説明会 (旧 愛産大工業)	各1週間前
愛み大瑞穂★	10/21(土)10/28(土)	9:00~	学校説明会	各 1 週間前
	11/25 (土)	9:00~	入試説明会	11/15 (水)
享栄★	10/21(土)10/28(土) 11/4(土)11/11(土) 11/25(土)12/2(土)	午前	学校説明会	各1週間前
啓明学館★	10/21(土)10/28(土)	9:30~	学校説明会	各 1 週間前
椙山女学園★	10/28(土)11/25(土)	9:30∼	学校・入試説明会	各 1 週間前
東海学園★	10/14(土)10/28(土)	午前	学校説明会	各 1 週間前
名古屋工業★	11/12(日)11/26(日)	9:00~	学校説明会	各1週間前
修文学院★	10/21 (土)	9:30~	学科体験	10/13(金)
	10/28 (土)	9:30~	普通科特進クラス説明会	10/20 (金)
	12/2 (土)	9:30~	入試説明会	11/24(金)
桐華家政	12/9 (土)	9:15 ~	各体験講座	12/1 (金)
ユマニテク★	9/23(±)10/14(±) 10/28(±)11/11(±) 11/25(±)	9:30~	各体験講座	各 1 週間前
	12/3(日)	9:30~	入試説明会	11/24(金)

体験入学に参加して…(生徒の感想:夏休み編その1)

【知多翔洋】

総合学科ならではのことを知ることができて良かったです。時間割を自分で決めることができ、幅 広い進路に対応してくれるので、自分の夢に向かっていけると思いました。また、自転車で通えるの で、余裕をもって通学できると思いました。

【横須賀】

進学実績が高いのは、高校の手厚いサポートがあるからだと分かりました。補習は自由参加ですが、 ほぼ全員が参加しているそうです。ほぼ全員が大学進学を目指していて、昨年は143人が国公立大 学に進学していました。

【東海南】

忙しい学校生活の中でも、全校での交流を通して「楽しさを感じられる学校」であると思いました。 学習面では、土曜学習会や朝補習の時間が設けられているので、自ら選んで、目標を達成するために 考え抜く力を身に付けることができると感じました。

【東海樟風】

学校自体は古いけど、パソコンやロボットなどがあり、設備が整っているという印象を受けました。 就職のために必要な技術も学べるし、テーブルマナーも学べるからすぐに社会に出ていけそうなとこ ろがいいと思いました。

【常滑】

最寄り駅の蒲池駅から少し遠かったけど、ほとんど曲がらずに行けたので分かりやすかったです。 授業体験ではスライドを使って上手に説明してくださり、生徒の人たちも仲が良さそうなので、いい 雰囲気な学校だなと思いました。

【半田】

半田高校は有名な進学校というイメージが強かったから,膨大な量の課題をこなしていく感じかな と思っていましたが,自ら課題を解決していくという自主自律を意識した授業をしていて驚きまし た。また,自習室があるのがいいと思いました。

【阿久比】

今回,国際コミュニケーションコースの授業体験をしましたが,週に1回ALTの先生が授業をしてくださったり,授業が全て英語で行うものがあったりすることを知りました。行事も球技大会や水泳訓練,文化祭,体育祭などあり,にぎやかな印象をもちました。

【千種】

討論をすることが盛んな学校で、1日中討論をする日もあると聞いて、自分にはない違う考えを知れたり視野が広がったりするのでいいなと思いました。集会や行事などは生徒が全て企画、運営をし、 先生はほとんど口をはさまないと聞いて驚きました。

【熱田】

卒業後の進路は8割以上が大学へ進学していて、市役所や消防士、警察官などを目指す人もいることが分かりました。また、吹奏楽部のオープニングセレモニーがすごくよく、生徒会の人たちも学校紹介を楽しく盛り上げてくれたので、明るい雰囲気の学校だなと思いました。

【名古屋南】

補習を受けたい人は授業後に受けられるので、自分の努力次第で将来が変わる学校だと思いました。半分くらいの生徒は塾に行っていないと知り、びっくりしました。学校の方針も雰囲気も良くて、 交通の便もいいので志望校にするのもいいと思いました。

【名古屋西】

創造表現コースは、演劇、ダンス、国語、英語の授業をしていて、1年生は共通履修で、2年生からコース選択ができることが分かりました。また、先生や生徒、校内の雰囲気がすごくよいと感じました。